



Regierungsratsbeschluss vom 26. August 2014

Verein "Citysoftnet" im Rahmen der Beschaffung einer neuen Fallführungs-Software für die Sozialhilfe; Beitritt Kanton Basel-Stadt

P141129

1. Der Regierungsrat genehmigt den Beitritt des Kantons Basel-Stadt zum Verein „Citysoftnet“ im Rahmen der vorgelegten Statuten.

Begründung

Der Regierungsrat beschliesst den Beitritt zum Verein „citysoftnet“. Dieser Verein wird gemeinsam mit den Städten Bern und Zürich gegründet und hat die gemeinsame Evaluation, Beschaffung und Einführung einer Fallführungssoftware für die Sozialhilfe zum Ziel.

